



東陽の旋風かぜ ～自律協働貢献～

令和6年5月24日（金）No 8 発行
文責：松本 卓也

全力で取り組めたし、全力で楽しめたのでよかった・・・

18日（土）、抜けるような青空の下、東陽小・中学校合同運動会を開催しました。今年のテーマは「築け～最高の仲間との熱き友情を～」でした。合同運動会を子どもたちを大きく成長させる機会と捉え、子どもたち自身が考え、小学生と創り上げる運動会にしてほしいと願っていました。そのため、私たち教職員はサポート役に徹し、実行委員を中心に練習を行いました。「自分たちが楽しむことで、地域の人も盛り上げていきたい！」との思いで、競技はもちろんのこと、練習や準備にも全員が笑顔で取り組めるよう、工夫しながら指示してくれました。本番までの日々の中で、練習が上手くいかなかったこともあったかと思いますが、当日は大きな笑い声とたくさん輝く笑顔が至る所で見られました。きっと、心に残る合同運動会として胸に刻まれたことだと思います。大きく成長した東陽中生を誇りに思います。小中学生の子どもたちが創り上げた合同運動会、保護者の皆様には、どのように感じられたでしょうか？子どもたちの姿を通して、少しでも笑顔や元気になっていただけたら幸いです。これからも、学校、教育目標スローガン『自律・協働・貢献』を具現化できるよう、自主的・実践的なる活動を進めてまいります。保護者の皆様のますますのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。当日は温かなご声援ありがとうございました。また、PTA 執行部、体育安全委員会の皆様には、早朝より駐車場誘導をしていただきました。大変ありがとうございました。



小中合同運動会を振り返って

- 運動会は成功したと思う。みんな活気があって、自分も全力で取り組めたし、全力で楽しめたのでよかった。最高の思い出になったと思います。（3年Hさん）
- 今年の運動会はとても楽しかったです。練習のときはまとまっていなかったけど、本番はみんな笑顔で終わったのでよかったです。全力で取り組みました。（3年Kさん）
- 負けたのは悔しかったけど、みんな楽しめたと思うのでよかったです。これからも、楽しんでいこうと思います。（3年Mさん）
- 最後の運動会、思い出に残りました。辛いことを乗り越え、とても楽しい気分で本番に臨めてよかったです。ありがとうございました。（3年Yさん）

【編集後記】「東陽の旋風」への返信を頂いています。

▼学校だより「東陽の旋風」も第8号となりました。特に3年生の保護者の方々からたくさん返信をいただいています。お会いする保護者の方々からも、「学校だより（学校HP）、楽しみにしています」と声をかけてくださり嬉しく思います。合同運動会の感想から、いくつか紹介します。



- 暑い中、みんながんばりましたね。とても思い出になる運動会でした。
 - 走るとき、名前を呼ばれて「がんばります！」の大きな返事。友達からの「□□□、がんばれー！！」の声。友情を感じたとても有意義な運動会でした。
 - 小学生も中学生も運動会を頑張っている姿を見られて感動しました。
 - 運動会、よかったです。3年生の姿、格好よかったです。悩んで成功の達成感！
- ▼返信は励みになります。ありがとうございました。

※ご意見や感想をお待ちしています。「見ました」の一言でも構いません。

保護者名（ ）